

EXCELSIOR

Libera Argentina a 190 Presos Políticos

BUENOS AIRES, 30 de junio. (AFP)—El gobierno militar argentino dejó en libertad a 190 detenidos políticos que estaban a disposición del Poder Ejecutivo, se informó oficialmente aquí.

La medida, que incluye a presos por causas ideológicas o delitos económicos, fue adoptada en el período comprendido entre el 10 y el 28 del actual, añadió el parte de prensa.

En el mismo lapso otros 47 detenidos obtuvieron en "libertad vigilada" (arresto domiciliario) y 9 fueron autorizados a salir del país.

Igualmente, dos presos fueron expulsados del territorio argentino de acuerdo con el informe semanal que proporciona el ministerio del Interior.

El titular de esa cartera, general Albano Harguindeguy, dijo anoche a la prensa —por primera vez desde que los militares tomaron aquí el poder en 1976— que las personas arrestadas por terrorismo suman actualmente 1,723.

El funcionario indicó que "en un momento" —que ubicó a fines de 1976— esa cifra se elevó a 5,018 pero "nunca más que eso", respondiendo indirectamente a las denuncias de las organizaciones pro derechos humanos que actúan aquí y cuyos cálculos suelen duplicar esa cantidad.

Harguindeguy anunció durante su plática con periodistas argentinos y extranjeros que en este momento existen unos 40 decretos sobre "movimiento de detenidos" (liberaciones, expulsiones del país o autorizaciones para abandonarlo) esperando la firma del Presidente Jorge Rafael Videla.

EL DÍA

Liberarán en Argentina a 190 presos políticos

BUENOS AIRES, 30 de junio (AFP). — El gobierno militar argentino dispuso el cese de arresto de 190 detenidos políticos que estaban a disposición del Poder Ejecutivo, se informó oficialmente aquí.

La medida, que comprende a presos por causas ideológicas o delitos económicos, fue adoptada en el período comprendido entre el primero y el 28 del corriente, añadió un parte de prensa.

En ese mismo lapso, otros 47 detenidos pasaron al régimen de "libertad vigilada" (arresto domiciliario) y 9 fueron autorizados a salir del país.

Igualmente, 2 presos fueron expulsados del territorio argentino, de acuerdo con el habitual informe semanal que proporciona el Ministerio del Interior.

El titular de esa cartera, general Albano Harguindeguy, dijo anoche a la prensa —por primera vez que los militares tomaron el poder en 1976— que las personas arrestadas por terrorismo suman actualmente mil 723.

El funcionario indicó que "en un momento" —que ubicó a fines de 1976— esa cifra se elevó a 5 mil 19, pero "nunca más que eso".